

EN LA COMUNA DE SAGRADA FAMILIA

Organizan evento solidario para ir en ayuda de apreciado vecino

Bernardo Navarro Céspedes. La actividad programada para las 15:00 horas del sábado venidero, se llevará a cabo en la Villa Sol Naciente.

SAGRADA FAMILIA. Con la finalidad de reunir algunos recursos para costear en parte el alto costo de un tratamiento médico, la familia de un apreciado vecino de Sagrada Familia se ha abocado a la organización de una "Lota Solidaria", que se realizará este sábado.

De acuerdo a lo dado a conocer por los integrantes de la comisión organizadora, la actividad se realizará en la multicancha de la Villa Sol Naciente, a partir de las 15:00 horas, contándose con grandes premios y con la actuación confirmada del "Charro Herrera" de Sagrada Familia, entre otros artistas locales.

LLAMADO

Los recursos a recaudar irán en directo beneficio del apreciado vecino Bernardo Navarro Céspedes, de 87 años de edad, quien se encuentra afectado de una complicada y cruel enfermedad, situación que según manifestó una de sus hijas, Marta Navarro Retamal, les mantiene "muy complicados como familia", ante lo que llamó a la comunidad, en general, asistir al evento este sábado y colaborar con la noble causa.

"Ha sido complicado para nosotros como familia llevar la enfermedad de nuestro padre, los costos económicos que significan sus tratamientos son de alto valor y somos un grupo familiar de menores recursos", dijo. "Como familia hacemos un llamado a los vecinos de Sagrada Familia, a que por favor colaboren asistiendo este día sábado 9 del mes en curso a una actividad solidaria, que tendrá lugar en la villa Sol Naciente a contar de las 15:00 horas. En la oportunidad, contaremos con excelentes premios y muchas sorpresas. Todo esto ha sido difícil para nosotros, pero confiamos en Dios y en el buen



Bernardo Navarro Céspedes, de 87 años de edad, se encuentra afectado de una complicada y cruel enfermedad.

corazón de las personas, para seguir con el tratamiento médico de nuestro padre", acotó.

CONSTANTES TRATAMIENTOS

Según señaló Marta Navarro, la enfermedad que afecta a su padre cuenta con un diagnóstico médico desde hace ya bastante tiempo. Los tratamientos deben ser constantes y la situación económica del grupo familiar no ha sido la mejor, por lo cual es de vital importancia la ayuda de los vecinos, en cuyos corazones solidarios dijo confiar.